

Kontakt:

Pressesprecher Kliniken Ostalb
Ralf Mergenthaler
Tel.: 07361 55 3008
Email: ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Aalen, 13.12.2023

„Jetzt ist Feierabend“

MVZ-Zweigpraxis in Bopfingen verabschiedet Frauenarzt Dr. Paul Kurz

Nach langjähriger fachärztlicher Tätigkeit von 53 Jahren als Gynäkologe verabschiedet sich Dr. Paul Kurz nun aus seinem aktiven Berufsleben. Dr. Kurz war 31 Jahre lang als niedergelassener Gynäkologe in seiner Praxis in Ellwangen tätig und unterstützte dabei als Belegarzt im Bereich Gynäkologie und Geburtshilfe die St. Anna-Virngrund-Klinik Ellwangen. Danach wechselte er zur gynäkologischen MVZ-Zweigpraxis Bopfingen und war hier nochmals für 4 1/2 Jahre tätig (gesamt 10 Jahre – zuvor MVZ Dr. Kurek/Dr.Röddiger). „Jetzt ist Feierabend“, freut sich der erfahrene Gynäkologe, der während dieser langen Zeit über 6.000 Babys zur Welt brachte.

Bei seiner Verabschiedung überreichte ihm Vorstandsmitglied der Kliniken Ostalb und Geschäftsführer des MVZ, Thomas Schneider, ein kleines Präsent und bedankte sich ganz herzlich für die langjährige sehr gute Zusammenarbeit und Unterstützung sowie das umfassende Wirken zur Gesundheitsversorgung der Bevölkerung im Ostalbkreis. "Dr. Kurz hat einen wichtigen Beitrag zur Gesundheitsversorgung im Ostalbkreis geleistet. Umso mehr freue ich mich, dass die Praxis weiterhin sehr gut aufgestellt ist und die Patientinnen auch künftig umfassende Betreuung und Versorgung erfahren“, so Schneider. Auch künftig sind in der gynäkologischen Zweigpraxis die Fachärztinnen und Fachärzte Margolzata Reinprecht, Dr. Roman Kuznik, Raife Balci-Raubacher, Dr. Claus Daumann sowie die Praxismitarbeiterinnen Julia Helmlé und Melanie Nauck gerne für die Patientinnen da.

Im Ruhestand wird es Dr. Kurz nicht an Aktivitäten mangeln. In den letzten Jahren hat er bereits insgesamt 6.000 Kilometer auf dem Jakobsweg zurückgelegt. „Hier werden sicherlich noch einige Kilometer hinzukommen“, schmunzelt Thomas Schneider. „Dazu wünschen wir von Herzen beste Gesundheit, viel Freude und Erfüllung im anstehenden neuen Lebensabschnitt.“

Kliniken Ostalb
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler
Tel: 03761 55-3008
Fax: 07361 55-3003
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann
Tel: 07171 701-1008
Fax: 07171 701-1009
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas
Tel: 03761 55-3002
Fax: 07361 55-3003
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de



Foto: Katharina Vaas

Dr. Paul Kurz und Thomas Schneider mit den Praxismitarbeiterinnen Melanie Nauck und Julia Helmle